
「ハイスクールでｈｉｇｈなＣｉｔｙ創り！！２０２３」 

（高校生と市議会議員との意見交換会）の取組紹介 

 

 去る７月２８日（金）に高校生と草津市議会議員との意見交換会「ハイスクールで

ｈｉｇｈなＣｉｔｙ創り！！２０２３」が開催されました。高等部の実行委員５名

が、草津市が今よりもっと住みやすく、安心して暮らせるように学校を代表して草津

市議会議員の２４名の方に意見（要望）を伝えました。  

 伝えた意見（要望）は、以下の３つです。  

①草津市のバリアフリー化を一層進め、ユニバーサルデザインの街づくりを進めてほ 

 しい。 

②ＪＲ南草津駅と草津養護学校間の帝産バスやまめバスを増便してほしい。  

③草津市の教育について、多様な学び場を作ってほしい。  

 実行委員の５名は草津市議会が開催される議場と会議室で緊張しながらもしっかり  

 意見を伝えることができ、貴重な経験となりました。 

 

  

  

 

 


